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!" 年前 ! 평 "实践是检验真

理的唯一标准# 一文引发的真理标

准问题大讨论是我们党和国家历史

上一次伟大的思想解放运动! 쯼对

坚持和发展中国特色社会主义具有

极其重大而深远的历史意义$ 通过

真理标准问题大讨论! 为成功召开

具有划时代意义的党的十一届三中

全会! 为实现伟大历史转折% 开辟

中国特色社会主义道路! 뗬定了坚

实的思想基础$

펮得伟大胜利的重要法宝

党的思想路线是马克思主义认

识论和方法论的集中体现! 是中国

共产党人认识世界% 改造世界的根

本观点和根本方法$ 真理标准问题

大讨论的实质是要不要恢复解放思

想%实事求是的思想路线问题&真理

标准问题大讨论之所以意义重大而

深远!就在于通过这场讨论恢复了我

们党一切从实际出发% 理论联系实

际%实事求是%在实践中检验真理和

发展真理的思想路线!打开了中国历

史发展进步的思想闸门$헽如邓小平

同志指出的'(횻有解放思想! 坚持

实事求是!一切从实际出发!理论联

系实际! 我们的社会主义现代化建

设才能顺利进行! 我们党的马列主

义% 쎫泽东思想的理论也才能顺利

发展$从这个意义上说!关于真理标

准问题的争论! 的确是个思想路线

问题!是个政治问题!是个关系到党

和国家的前途和命运的问题$ )

!"年来!在解放思想%实事求是

思想路线的指引下! 我们党坚持运

用马克思主义的立场%观点%方法观

察世界%指导实践!坚持从改革开放

和社会主义现代化建设的伟大实践

中总结经验%컼取营养!在社会主义

道路%理论%制度%文化上进行了一

系列革命性变革! 뛡取了中国特色

社会主义一系列重大胜利! 쪹我国

发展大踏步赶上时代$ 党的十八大

以来! 以习近平同志为核心的党中

央坚持解放思想% 实事求是的思想

路线! 以巨大的政治勇气和强烈的

责任担当! 推动党和国家事业取得

历史性成就%发生历史性变革!开辟

了马克思主义中国化的新境界!开

创了中国特色社会主义新局面!쪹

社会主义在中国焕发出蓬勃生机和

活力! 쪹中华民族伟大复兴展现了

无比光明的前景$ 历史和实践充分

证明!解放思想%实事求是的思想路

线是我们党从胜利走向胜利须臾不

可离开的重要法宝$

뷱天! 中国特色社会主义进入

新时代$ 在新的时代条件下% 新的

历史起点上! 我们一定要进一步充

分认识坚持解放思想% 实事求是思

想路线的重大理论意义% 实践意义

和历史意义! 쪼终保持勇于变革% 勇于创新 ! 폀不僵

化% 폀不停滞的精神状态! 紧紧围绕贯彻落实党的十九

大作出的各项战略部署! 볌续在解放思想上迈出新步

伐! 推动改革发展和各项工作取得新成效$

在解放思想上迈出新步伐

一是要进一步加强思想武装! 不断提高贯彻习近平

新时代中国特色社会主义思想的自觉性和坚定性$ 解放

思想是在科学理论指导下打破习惯势力和主观偏见的束

缚! 퇐究新情况! 解决新问题$ 离开科学理论的指导!

离开了党的思想路线! 解放思想就会成为 (틬想天开)

(싹干胡来)$ 党员干部要更加自觉% 更加刻苦地学习马

克思主义基本理论! 特别是习近平新时代中国特色社会

主义思想! 坚持不懈地用这一马克思主义中国化最新成

果武装头脑% 推动实践$

뛾是大力弘扬改革创新精神! 推动改革在新起点上

实现新突破$ 发扬改革创新精神是解放思想的题中应有

之意$ 뷱年是真理标准讨论 !" 훜年! 也是改革开放 !"

훜年$ 纪念改革开放 !" 훜年! 就要大力弘扬改革创新

精神! 解放思想% 开动脑筋! 쓃出勇气和魄力! 提高政

治站位! 勇于推进改革! 敢于自我革命! 내照党中央关

于全面深化改革的决策部署! 紧扣贯彻落实党的十九大

精神需要解决的问题! 紧扣人民群众反映的突出问题!

以钉钉子精神抓好改革任务落实! 죃人民群众有更多获

得感$

三是要营造干事创业环境! 充分调动广大党员干部

的积极性%主动性%创造性$ 坚持把党员干部在推进改革

中因缺乏经验% 先行先试出现的失误和错误同明知故犯

的违纪违法行为区分开来! 把为推动发展的无意过失同

谋取私利的违纪违法行为区分开来! 坚持严管和厚爱结

合!췪善干部考核评价机制!建立激励机制和容错纠错机

制!웬帜鲜明地为那些敢于担当%踏实做事%不谋私利的

干部撑腰鼓劲!引领全社会形成干事创业的浓厚氛围$

!ퟷ者为中国浦东干部学院院务委员"뿆研部主任#

上海市中国特色社会主义理论体系研究中心研究员$

上海将办全球诺贝尔奖科学家论坛
打造诺奖科学家的!뛀角兽"뺭济实体和潜在诺奖科学家!럵化器"

本报讯 !记者沈竹士"临港集团与全

球诺贝尔奖科学家协会主席罗杰#科恩伯

格昨天宣布$ 今年!!퓂前后将在上海举办

%"#!$全球诺贝尔奖科学家论坛&$ 퇻请来

自不同研究领域的约%#位获奖科学家'上

百位中外顶尖科学家代表$ 及全球知名企

业家' 金融家$ 듮建科技与产业的交流平

台'国内外科学互动平台(

全球诺贝尔奖科学家协会是由香港特别

行政区政府于"#!&年批准注册成立的第三方

民间机构$ 以诺贝尔奖科学家和其他知名科

学家'青年科学家为主体$该机构强调诺贝尔

奖成果的产业化$ 目的就是为了解决科学家

技术转移转化的%最后一公里&难题)目前$协

会正在北京'上海'深圳'몼州建立诺贝尔奖

科学家的应用研究院和专属实验室$ 配置专

业团队$展开应用研究和产业化前期等工作)

罗杰#科恩伯格昨天在会上说*%举一个

直观的例子) 我们已将美国西雅图的一个晶

体药物研发项目引进中国$ 在深圳设立了转

化工厂) 我们还希望在上海等多个城市建立

若干开放+合作'릲享的未来科技社区$몭盖

诺贝尔奖科学家实验室'工作室'国际知识产

权服务$为有需要的机构提供学术交流'资源

对接'技术孵化'项目落地'资本配对'产业应

用等核心服务$在全球范围内整合优质要素$

全面激活诺贝尔奖科学家资源) &

相关负责人表示$ 论坛将借鉴德国林岛

会议模式)!'(#年代以来$德国林岛每年举行

诺贝尔奖得主聚会$成为发现'培养'使用'쓽

聚优秀科技人才的重要平台)而上海%全球诺

贝尔奖科学家论坛& 准备让中国成为诺贝尔

奖科学家海外实验室和产业化的核心基地$

打造诺贝尔奖科学家的%独角兽&经济实体和

潜在诺贝尔奖科学家%孵化器&)

!!!"!"#"#$

%&$% 쓪 & 퓂 $' 죕 星期六 !뇠辑(何轶君

讲好上海红色故事
传承城市文化精神
代表委员建言上海发展红色旅游
本报讯 !记者何易" %붲好上海红色故事$ 传承城市

文化精神&$ 在昨天举行的发展上海红色旅游座谈会上$ 来

自各行业领域的十位市人大代表和市政协委员围绕上海发展

红色旅游话题献计献策) 副市长陈群参加座谈)

记者了解到$ 自 "##( 年以来$ 市委宣传部' 市委党史

研究室等部门系统性地发掘梳理本市红色文化资源$ 为发展

红色旅游打下良好基础) 뷘至目前$ 本市革命遗址遗迹总数

为 )(& 뒦 $ 其中革命遗址 *() 뒦 $ 国家级文物保护单位 &

뒦$ 市级文物保护单位 ** 뒦$ 属于红色资源的爱国主义教

育基地 (! 个) 红色旅游直接就业人员约 ) 췲人' 间接就业

人员约 $ 췲人$ 좥年累计接待参观者达 !')& 췲人次$ 实现

旅游综合收入 !%+!" 틚元)

뎤三角文博会为一体化发展赋新能

沪苏浙皖联手主办长三角国际文化产业博览会#붫成为推动
长三角文化产业一体化发展"쳡升国际竞争力的强大引擎

进一步推动长三角文化产业一体化发

展的集结号已吹响)今年!!퓂"'日至!"퓂"

日$ 首届长三角文博会将在上海展览中心

举办$展览面积近"####平方米) 从第二届

起$该展会将移师国家会展中心!上海"举

办$展览面积和规模都会进一步扩大)

按展会自身定位$ 长三角文博会是贯

彻落实 %长三角一体化发展&%打造世界级

城市群&国家战略的举措$也将发挥长三角

地区在%一带一路&'长江经济带'大运河文

化带建设中的重要节点作用) 展会将立足

长三角'辐射全中国'面向全世界$突出%国

际视野'区域联动'城市定位'市场运作'交

易为先'展陈创新&的办展特色$集中展示

长三角文化产业的整体形象$ 컼引全国和

全球优秀产业资源集聚$ 듮建长三角及中

外文化产业的合作交易平台)

而外界投来的关注目光里包含两层期

待* 国内首个以区域合作形式举办的文博

会如何利用既有优势$ 发挥四省市相加大

于*的效能, 与正在举行的第十四届中国

!深圳" 国际文化产业博览交易会相比$长

三角文博应当如何发挥独特的潜力' 找到

自身的突破口)

햾在已有产业高地上 #엠
育新动能

按计划$ 首届长三角文博会包括主要

展馆'高峰论坛'相关活动三大组成部分)

主展馆分为一个序馆暨长三角文化产业历

史发展馆'四个省市文化形象馆'四个文化

产业主题馆)

%!,*,*&的展馆里能到看什么- 上海

社会科学院文化产业研究中心主任花建现

场分享了一组数据* 长三角地域面积占全

国的!-"),뎣住人口占全国!-),经济总量

达!'+(틚元$占全国近!-*) 而长三角的文

化产业增加值占全国的%#.$ 在此前九届

全国文化企业%#强中占%%.$ 在全国十大

文化产业上市公司中占*#.$ 拥有的联合

国全球创意城市占全国总数的!-*) 在他看

来$这既是长三角文化产业既有的优势$也

必然是展览中的亮点内容)

长三角不仅是全国经济最为发达的地

区$也是全国文化产业最为繁荣'合作最为紧

密的地区)置身深圳文博会现场$这一感受清

晰而直观...浙江省展馆是所有省级展馆中

规模最大的一个, 江苏不仅有省级展馆$南

京+徐州+南通还分别设立了市一级展厅,上

海和安徽的展馆内$ 科技与文化的融合发展

都是展陈重点)

放眼长三角$ 这片土地上创造了全国文

化产业一大批%第一& 和%最佳&*中国旅游演

艺第一股%쯎城演艺&+中国电视剧行业第一

股%华策影视&+中国电影第一股%华谊兄弟&

等$注册地都在长三角) 뫡店+헅江分别是国

内最大的影视企业集聚地与文化科技融合示

范基地) 퓄文集团+沪江教育+쾲马拉雅/0+

哔哩哔哩等国内行业龙头企业$ 都在这一经

济带的滋养中迅速成长)

花建说*%现实反复证明$ 长三角文化产

业发展的根本动力是创新驱动+转型升级$这

也使得长三角成为全国文化产业发展的创新

引擎) &因此$长三角文博会将站在已有产业

高地上$围绕%新&来做文章$具体做法是%借

力/互联网,0新动能$췘展/文化,0新思维 $

大力培育文化产业的新动力+新业态&)

삩大对外开放# 成为配置全
球文化资源的门户

向内观$ 长三角文博会将是本地区文化

产业的一次创新升级)放置在全国范围$쯼最

为独特的突破口在哪儿 - 专家组给出答

案...扩大对外开放$ 成为配置全球文化资

源的门户)

选此突破口$틀然取决于现有成绩)첫多

事实验证着这一地区无可比拟的国际化优

势 *长三角位于 %一带一路 &+我国沿海经济

带+长江经济带+大运河经济带等的重要交汇

点$是中国自贸区战略率先启动之地$也是中

国对外文化贸易规模最大+ 对外文化合作最

有成效的区域之一) 长三角拥有的国家对外

文化出口重点企业占全国的%#.$ 国家对外

文化出口重点项目占全国的%#.$ 仅上海就

拥有对外文化投资机构!)#多家)中国第一个

国家对外文化贸易基地+ 第一个国家级国际

艺术节在这里诞生$上海迪士尼乐园+法国蓬

皮杜艺术中心展陈项目等一大批国际文化投

资与合作项目都在这里开展)

%当全国的文化产业发展得如火如荼$长

三角文博会可以从国际交流上寻找突破口$

实现更大作为) & 在学习观摩了深圳文博会

后$花建如是说) 他以演艺市场为例$쿪解长

三角联动的发展潜能$%上海已是国内最活跃

的演艺市场之一)떫我们在创作主体+运作机

制+国际影响力方面$与世界级演艺之都还存

在差距) 如果上海与江苏+浙江+安徽联手进

行市场整合+产业联合+政策融合+资源互补

的话$一切会是新的面貌) &比如乌镇戏剧节

与静安戏剧谷$ 可以联系更紧密+ 互设分会

场, 比如上海正在布局建设的奉贤九棵树演

艺中心与青浦百老汇戏剧中心$ 都可利用虹

桥高铁枢纽的位置$向长三角地区进行辐射+

服务)

长三角文博会将是个新起点$不仅集聚文

化创意资源+提高文化创新能力$更可以成为

促进文化交流合作的强大引擎和国际平台)

!本报深圳&퓂)*죕专电$

全新!上海主场"뷓力打磨
!上海文化"욷牌标识度

首届国际文化装备博览会#首届长三角国际文化
产业博览会今年将先后在上海举行

本报深圳&퓂**죕专电 !首席记者王
彦"首届国际文化装备博览会将于今年)퓂

!(日至)퓂!&日在上海新国际博览中心举

行) 首届长三角国际文化产业博览会将于

今年!!퓂"'日至!"퓂"日在上海展览中心

举行)

!!日上午$两场会展主办方在第十四届

中国!深圳"国际文化产业博览交易会期间

分别召开新闻发布会和项目通气会$宣布了

两场重磅展会在沪举行的消息)长三角文博

会由上海+江苏+浙江+安徽四省!市"党委宣

传部主办$ 是国内首个以区域合作形式举

办的文博会$将集聚三省一市的文化产业$

加强文化产业联动合作) 首届国际装博会

以 %文化装备让文旅资源 /活 0起来 &为主

题$퇻请来自全球的文旅演艺+主题游乐+

数字博览馆+展览展示+出版印刷五大类技

术+产品赞助商$多个行业协会组织$以及

!##폠家产业链上下游服务商参展$늢带领

公众近距离接触文化装备的世界)

在业界看来$ 举办长三角文博会是上

海聚焦服务%三个战略&的抓手*服务国家

文化发展战略$ 첽索城市文化产业发展新

模式$为全国文化改革发展提供可复制+可

推广的经验,服务长三角一体化发展战略$

加强与长三角城市群协同协作$ 联手提升

区域文化软实力$ 助推长三角经济社会发

展,服务世界级城市群建设战略$在产业结

构优化升级+ 城市核心功能增强中体现文

化产业新作为$ 助力提升长三角城市群的

经济创新力+产业竞争力和文化软实力)

同时$两大展会也是打响%上海文化&

品牌的全新实践)在日前下发的1关于全力

打响%上海文化&品牌 加快建成国际文化

大都市三年行动计划2中$%品牌节展提质&

位列十二个专项行动之一( 볌上海国际电

影节+中国上海国际艺术节+中国国际数码

互动娱乐展览会等品牌节展之后$ 两场新

展会将提升%上海主场&的文化平台能级$

헃显国际文化大都市的文化码头地位,同

时也能进一步做大做强上海的文创产业$

헃显国际文化大都市的产业领军地位(

솽件珍贵青铜器正式入藏上博
延续朱氏家族与上海博物馆数十年文物情谊

昨天下午$朱昌言+徐文楚伉俪捐赠青铜

器纪念仪式在上海博物馆举行( 朱氏家族成

员朱一统+朱一定+朱一心+边耀南等携海内

外亲友来到上海$ 正式将朱昌言旧藏的两件

珍贵青铜器...商代晚期兽面纹方觚和西汉

信成侯鎏金方壶捐赠给上海博物馆(同日$该

馆举办%朱昌言+徐文楚伉俪捐赠青铜器展&$

向公众展示这两件罕见的青铜器珍品(

솽件青铜器具有相当重要的
历史和艺术价值

朱昌言是香港著名实业家+收藏家$是上

海博物馆的重要捐赠人$也是%上海博物馆之

友&的卓著人士( "#!&年$ퟱ照朱昌言及其夫

人徐文楚的遗愿$ 朱氏家族与上海博物馆达

成了古代青铜器的捐赠意向$!#퓂上海博物

馆派专人赴香港接回了两件珍贵文物(

这两件青铜器具有相当重要的历史和艺

术价值$其中的兽面纹方觚殊为罕见$为朱昌

言的至爱珍藏$ 而上海博物馆所藏青铜器中

无方觚藏品$此器填补了馆藏阙如(兽面纹方

觚是一件商代晚期的饮酒器$造型挺拔+装饰

华丽$不仅是罕见的青铜艺术珍品$也是学术

研究的珍贵资料(从考古发掘的情况看$方觚

出现于商代晚期$流行至商末周初$使用的时

间比较短,方觚出现在级别比较高的墓葬中$

墓主不是方国首领就是高级军事将领$ 因此

方觚是高等级贵族使用的青铜礼器( 쇭一件

西汉信成侯鎏金方壶为盛酒器$ 是研究汉初

历史的重要资料(从器表纹饰的痕迹来看$풭

来曾饰有鎏金云纹与三角纹$ 现大部分已被

磨平( 壶腹的正面中部刻有%信成侯&三字铭

文$字体属战国秦至汉初$故此%信成侯&当为

汉初名将...�商(

쯻们曾数次捐赠文物" 릤程
设备给上博

朱昌言虽出生于浙江镇海$ 떫自幼在上

海长大$与上海有着不可割舍的情缘(赴港经

商后$他思乡心切$뇣在香港开辟了一方小花

园$햫名叫%九如园&$닝木湖石$뻹来自上海

及周边地区(本次展览用巨幅照片再现了%九

如园&的景色$쇮参观亲友为之动容(

在两件展品之外$ 展览还回顾了朱氏家

族多年来为上海博物馆作出的卓越贡献( 自

!''"年以来$ 朱昌言曾多次向上海博物馆捐

赠陶俑+石雕+墓志和青铜器等各类文物( 在

人民广场馆舍的筹建过程中$ 他先后四次通

过捐赠国外先进设备与材料$ 为该馆的建设

添砖加瓦( !''*年$朱昌言又与陆宗霖+튶仲

午+ 董慕节和顾小坤几位香港有识之士合力

资助了该馆中国历代书法馆的建设(同年$当

上海博物馆决定从香港购藏一批珍贵的战国

楚简$좴因为年末资金告罄而难遂其愿之际$朱

昌言及时施手相援( 他再次联合董+ 顾两位先

生$릲同集资购下这批楚简$늢将其赠与上海博

物馆( "##$年&퓂$朱昌言之子朱一统代表其父

将%九如园&中的半块石碑...뚫魏裴恳墓志铭

捐赠给上海博物馆$以推动相关学科的研究(上

海博物馆馆长杨志刚表示$朱昌言+徐文楚伉俪

是上海博物馆的老朋友$如今$朱氏后人的捐赠

义举$ 볌承和延续了朱氏家族与该馆多年来的

深厚情谊(

컷汉信成侯鎏金方壶 #ퟳ图$ 和商代晚期兽面纹方觚 *폒图+$ 本报记者 叶辰亮摄

临港瞄准新一代抗击肿瘤药物研发
借助诺贝尔奖成果实现产业转化

全球诺贝尔科学家协会的七位创始科

学家全部来自化学+医学领域$这意味着生

物医药领域+ 폈其是抗击肿瘤的新药将成

为其在华成果转化的首选(

全球诺贝尔科学家协会创始人+ 以色

列魏茨曼科学研究所结构生物学系教授阿

达#约纳特出席了昨天的新闻发布会(쯽因对

核糖体结构和功能的研究获得"##'年诺贝尔

奖$ 其建立的低温1生物晶体学目前已被广

泛应用于结构生物学的研究$ 而药物的合理

设计+ 新药的发现都以结构生物学的研究成

果为基础( 约纳特说*%我们正致力于研究下

一代抗生素$ 新的药物将在耐药性问题上有

突破$늢且在起效的同时保护体内有益细菌(

我们将为抗击肿瘤做出贡献( &

临港集团副总经济师+ 投资发展部总监

翁巍表示$临港要在生物医药产业发力$其中

临港奉贤园区建设已取得一定进展( 公开信

息显示$该园区入驻企业$%#多家$实现工业

总产值超过)*'틚元(

今年!퓂末$礼进生物医药科技!上海"有

限公司与临港奉贤园区就肿瘤免疫抗体产业

化项目签约( 前者的创始人王结义为美国雅

培前肿瘤研发首席科学家( 礼进生物以针对

肿瘤等重大疾病的自主知识产权新药为研发

方向$未来拟开展包括肺癌+뫚色素瘤+짶癌+

쇜巴瘤等适应症的临床试验(

近年来$ 临港奉贤园区陆续引进了美国

沁畦生物+뾵码生物+美国豪孚迪医疗器械等

一批生命科技行业先锋$ 逐步在231!抗体+

体外诊断试剂+检验检测+生物培养基+体外

蛋白合成+基因测序+高性能医疗器械等领域

形成规模集聚效应(其中$춸景医疗生产国际

先进的恶性肿瘤精准医疗检测产品(

翁巍表示*%临港的特色在于产业化方面

的服务$ 未来将逐步形成以创新为特色的国

内领先生命科技产业集群( &
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